



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Daniela Cruz Dominguez

Nombre del tema: Unidad II y III

Parcial: Único

Nombre de la Materia: Psicometría

Nombre del profesor: Mónica Liseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 3er

Este ensayo tiene como propósito analizar los procedimientos de aplicación de pruebas ya que requiere de que cumplan normas para que maximice su eficacia ya que su uso debe estar bajo la dirección y control de un profesional.

De igual manera otro tema que abordaremos son los test proyectivos ya que son un tipo de prueba que se relaciona con tratar aspectos emocionales y de personalidad.

Ambos temas son de vital importancia para la Psicología ya que uno debe ir de manera perfecta y el otro nos ayuda a conocernos más, y ambos deben estar aplicados por un profesional.

El procedimiento de aplicación de la prueba se basa en un antes (asumir) y un después. Se trata esencialmente de seguir unas reglas para maximizar su eficacia y, además, debe ser analizado por un profesional.

Luego del análisis del procedimiento, se realiza un diagnóstico o psicodiagnóstico, método de investigación que permite identificar los factores que determinan la conducta, especialmente si es anormal.

Así mismo, debemos estructurar y calificar un informe, el cual es un documento oficial que deja constancia del resultado del examen psicométrico. Debe contener todos los datos personales de la persona examinada, así como los datos de observación de la persona examinada.

Con respecto a las pruebas neuropsicológicas son todos aquellos métodos que, con la ayuda de determinadas herramientas, permiten conocer y evaluar el estado psicológico de una persona. Y juegan un papel muy importante como herramienta para medir la capacidad cognitiva, examinando el impacto de las sustancias tóxicas y las enfermedades en la función cerebral.

Para tener una buena interpretación y redacción de informe, se puede hacer de manera intuitiva ya que se hace de la observaciones del comportamiento que tuvo mediante la sesión.

Así mismo se encuentran los test proyectivos son aquellos que usa los profesionales de la Salud mental que se relacionan con la personalidad de los individuos, el propósito es lograr conocer el funcionamiento de las personas y, de esa manera, descubrir emociones o conflictos internos. Su existencia viene desde el hombre primitivo.

Además de que su principal objetivo es comprender que pasa entre polos aferentes y eferentes, que factores internos son rosados por el estímulo estímulo influyen en la respuesta.

En fin, ambos temas cumplen una función la cual es evaluar y la otra como evaluar todas aquellas situaciones que afectan al individuo y que es necesario obtener esa información mediante test pero hacia esto tenemos que saber como es su proceso, para brindar la ayuda necesaria